

Matanzas première équipe à obtenir sa 20^e victoire au Championnat Cubain de Baseball



Matanzas paraît s'accrocher à la cime du Championnat Cubain de Baseball après avoir battu 7 points à 3 Industriales. Elle est devenue la première équipe à totaliser 20 victoires cette saison.

Les joueurs ont déployé une grande offensive menés par Dainer Moreira et Yadiel Hernández, et par le lanceur Ramón Licor.

Ciego de Ávila a écrasé l'Île de la Jeunesse 11 points à 4. Granma et Artemisa ont remporté respectivement leurs parties contre Cienfuegos 7 points à 5 et Las Tunas et 4 points à 3 et sont toutes deux troisièmes du classement.

Mayabeque a vaincu 5 points à 3 Pinar del Río, Sancti Spiritus l'a emporté sur Santiago de Cuba 6 points à 0, Villa Clara a dominé Guantanamo 8 points à 3 et Holguín a écrasé Camagüey 10 points à 0.

L'équipe de Matanzas est en tête du classement avec 20 victoires et 10 défaites, suivie par celles de Ciego de Ávila (18-11), Granma (16-10), Artemisa (18-12), l'Île de la Jeunesse (16-12), Industriales (17-13),

Villa Clara (16-13), Guantánamo et Santiago de Cuba (14-16).

Les équipes d'Holguín (13-15), Pinar del Río (12-14), Sancti Spíritus (13-16), Cienfuegos (13-17), Las Tunas (12-16), Camagüey (11-19) et Mayabeque (8-21) viennent ensuite.

Image not found or type unknown



Radio Habana Cuba